

En un 5,2% crecen exportaciones de la región en primer semestre

PROCHILE. Salmón, mejillones, jurel y cerezas lideran alza de los envíos de Los Lagos. Ventas al exterior superaron los 3.500 millones de dólares.

Redacción

cronica@diariollanquihue.cl

En positivo balance registraron las exportaciones no cobre y no litio de la Región de Los Lagos durante el primer semestre de 2025.

Según cifras del Departamento de Inteligencia de Mercado de ProChile, basadas en datos del Servicio Nacional de Aduanas, los envíos regionales alcanzaron los 3.579 millones de dólares entre enero y junio, lo que representa un crecimiento del 5,2% en comparación al mismo periodo del año anterior.

El macrosector de Pesca y Acuicultura se mantiene como el principal motor del comercio exterior en la Región de Los Lagos, con exportaciones por US\$ 3.323 millones durante el primer semestre, lo que representa un crecimiento de 6,2%.

POR SECTORES

A la cabeza se encuentran el salmón y la trucha, con envíos por US\$ 2.830 millones (+3%), seguidos por los mejillones, que alcanzaron US\$ 205 millones (+29,6%), además del jurel con US\$ 56 millones y un crecimiento del 3% comparado a igual periodo del año pasado.

Otro de los sectores que dinamiza la economía regional es el agropecuario, que duran-



LAS EXPORTACIONES FUERON IMPULSADAS PRINCIPALMENTE POR LOS SECTORES ACUÍCOLA Y AGROPECUARIO.

3.579 millones de dólares en bienes y servicios, exportó la Región de Los Lagos entre los meses de enero y junio de este año.

te el primer semestre registró exportaciones por US\$ 161 millones.

Destacaron especialmente las cerezas frescas, con envíos por US\$ 30 millones y un notable crecimiento de 52,7%, seguidas carne de bovinos (US\$ 26 millones, +5,4%) y alimentos

para animales (US\$ 22 millones, +17,5%).

Al revisar los principales destinos, Estados Unidos se mantiene como uno de los mercados más relevantes, con envíos por US\$ 1.229 millones, seguido de Japón, con (US\$ 571 millones y Brasil, que totalizó US\$ 295 millones.

INTERNACIONALIZACIÓN

“Estas cifras reflejan la solidez exportadora de Los Lagos, especialmente en acuicultura, y el avance en productos con valor agregado”, expuso Ricardo Arriagada, director regional de

ProChile.

Añadió que desde esa institución dependiente del Ministerio de Relaciones Exteriores “seguiremos trabajando junto a gremios y pymes para impulsar su internacionalización, con una oferta sostenible, innovadora y orientada a mercados estratégicos”.

En el periodo analizado, en total, 273 empresas regionales exportaron 310 productos a 109 mercados internacionales, lo que refleja la creciente diversificación y competitividad de la oferta exportadora de la región de Los Lagos. 